

Einladung: Pressegespräch – Heimat shoppen im Saarland - Freitag, 12.08.2022, 13 Uhr, IHK Saarland

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Kampagne „Heimat shoppen“ geht in eine neue Runde und erzielt wieder Spitzenwerte bei der Resonanz im saarländischen Einzelhandel. Zum sechsten Mal beteiligt sich das Saarland auf Initiative der IHK Saarland sowie in Kooperation mit dem Sparkassenverband Saar und dem Unternehmen Möbel Martin an der bundesweiten Kampagne. Höhepunkt sind die saarlandweiten Aktionstage am 9. und 10. September. Die Aktions-Partner IHK Saarland, Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie, die saarländischen Sparkassen und Möbel Martin stellen in einem Pressegespräch die aktuelle Kampagne vor.

Zu dem Pressegespräch am
Freitag, 12.08.2022, 13.00 Uhr, IHK Saarland (Raum 1)

laden wir Sie sehr herzlich ein.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

- IHK-Hauptgeschäftsführer **Dr. Frank Thomé**
- Wirtschaftsminister **Jürgen Barke**
- **Frank Saar**, 1. stellvertretender Präsident des Sparkassenverbands Saar
- **Oliver Gasser**, Geschäftsleiter von Möbel Martin Saarbrücken

Bitte melden Sie sich bis Donnerstag, 11.8. telefonisch bei Mathias Hafner unter der Nummer 0681 9520-300 oder per E-Mail unter hafner.mathias@web.de an.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Beginn:

Freitag, 12. August 2022, 13:00 Uhr

Ende:

Freitag, 12. August 2022, 14:30 Uhr

Veranstaltungsort:

Franz-Josef-Röder-Straße 9
66119 Saarbrücken
Deutschland

Website & Anmeldung:

Email hafner.mathias@web.de

<http://www.saarland.ihk.de>